

## Chapelle de Penvern : un premier chantier estimé à 7 000 €



Pierre Berbey, Didier Julienne, Efflam Roncoroni et Martine Cazaubon devant l'enclos à rénover.

● À l'initiative de l'association trébeurdoise Les Amis de la Chapelle de Penvern, l'enclos en pierre (mi XIX<sup>e</sup> siècle) qui ceint la chapelle va faire l'objet d'une rénovation. « Le budget de 7 000 € environ est entièrement financé par l'association : les adhérents, des dons et la seule entreprise ayant répondu présente, Kresk immobilier de Didier Tabary. Nous avons obtenu l'autorisation de travaux de la part de la mairie et des Monuments historiques », précise Didier Julienne, président de l'association. Avec Pierre Berbey, vice-président, et Martine Cazaubon, trésorière, ils ont sélectionné parmi quatre candidats « la meilleure entreprise dans le

domaine et qui est de Trébeurden » : Efflam Roncoroni, expert de renom en rénovation de maçonnerie, qui a pris la suite de son père : « On veut rénover l'enclos dans la pure tradition avec des joints secs », déclare-t-il. Le terrassement est, quant à lui, confié à Patrick Lissilour, de l'entreprise pleumeuroise.

Le chantier commencera début avril sur ses parties nord et est. « On a besoin d'autres dons pour rénover l'ensemble de l'enclos » ajoute Didier Julienne.

### Pratique

*Programme estival : en plus des concerts, la chapelle accueillera l'exposition de l'artiste finistérien Ramine.*